

Liebe Mitglieder,

unmittelbar nach Ende des Winterbetriebes wurden Mitte März die Sommergrüns und die Abschläge freigegeben. Am 19. März musste dann die gesamte Golfanlage aufgrund der bekannten Allgemeinverfügung der Sächsischen Staatsregierung geschlossen werden. Seither sind Geduld und Disziplin gefragt. Der Vorstand und der Betreiber Peter Nitra orientieren sich fortlaufend auch an den Informationen des DGV. In dessen Stellungnahme vom 17. März heißt es: „Spirit und Etikette prägen unseren Sport und in diesem Sinne rufen wir Sie auf, bei allen anstehenden Entscheidungen auch unserer aller gesamtgesellschaftsrechtlichen Verantwortung gerecht zu werden.“

Die Platzpflegearbeiten sind indes nicht gefährdet. Peter Nitra und sein Team arbeiten daher in vollem Gange. Die Arbeiten bezüglich der Erweiterung der Beregnungsanlage konnten zwischenzeitlich abgeschlossen werden. Auch der Erweiterungsbrunnen neben dem Teich am Damen-Abschlag 1 ist fertiggestellt.



Hecken schneiden

Drivingrange säubern,  
Abschlagsmatten reinigen



Die Drivingrange wartet schon..  
noch sieht sie gut aus..

Geschlossen für Publikumsverkehr



Mit neuer Maschine werden die  
Bunker für den Spielbetrieb  
vorbereitet



Bohrarbeiten für den Brunnen



Die Beregnungsanlage wird erweitert



Der Teich wird gesäubert



Blick vom Clubhaus

Wir hoffen sehr, dass die aktuellen Bestrebungen des DGV erfolgreich sein werden. Der Verband hat bei den zuständigen Behörden angeregt, baldmöglichst Lockerungen in der Corona-Krise im Umgang mit dem Individualsport Golf vorzunehmen.

Der Vorstand und Peter Nitra mit seinem Team wünschen allen Mitgliedern und Unterstützern ein frohes Osterfest und Gesundheit. Bis hoffentlich recht bald!

Der Vorstand

Peter Nitra und sein Team